



KABARETT

Es ist nur eine Phase, Hase

Ein Trostprogramm für Midlifecrisis-Gebeutelte und Alterspubertiere

Pubertät ist schlimm. Klar. Aber nicht so schlimm wie:
Alterspubertät!

Alterspubertiere lieben die Ruhe, das Wandern, das
Wort »früher« und bestuhlte Pop-Konzerte. Männliche
Alterspubertiere zwingen den runden Ü40-Körper in
Neoprenanzüge und beginnen einen Kitesurf-Lehrgang.
Weibliche Alterspubertiere flüchten sich gern in die
Spiritualität und wollen »sich neu entdecken«.
Sie laufen in Yogakurse, über den Jakobsweg, wollen ihr
Sexleben aufpeppen oder Marmelade einkochen.
Klingt erschreckend? Ist es auch. Aber vor allem sehr,
sehr lustig ...

Ein kleiner Trost: Alterspubertiere sind die größte Bevölkerungsgruppe in Europa. Du bist nicht allein!

Alma Mannsberger MA Bildungswerkleiterin
Bgm. Katharina Prommegger Vorsitzende

Freitag
14. Juni 2024
19.30 Uhr
Radstadt
Zeughaus am Turm
Mehrzweckraum

Abendkasse: € 25,-
Vorverkauf im Tourismusbüro: € 23,-
Information: Tourismusverband Radstadt,
Tel: 06452-7472 oder
Alma Mannsberger, Tel: 0650-3600792

Edi Jäger
Schauspieler, Kabarettist